

Une plume neuve pour une invitation

Pour la saison 2022, les habitants de la commune de Saint-Pierre-des-Tripiers sont invités à titre gracieux par l'équipe de la Maison des vautours à venir découvrir la rénovation des salles d'exposition avec des animations plus interactives et aussi des vidéos récentes où vous reconnaîtrez à coup sûr des visages et des sites du Causse et de la vallée.

Pour clôturer votre visite, les longues-vues installées sur la terrasse dominant le canyon de la Jonte permettent toujours d'observer au plus près les colonies de vautours nichées dans les creux des falaises et d'admirer leur vol majestueux.

